

Basilique, précédé et suivi d'un très grand nombre de fidèles, qui tenaient un cierge à la main. Après le salut donné à la Grotte, les invocations commencèrent avec un entrain, un accent, un enthousiasme indescriptibles.

Nous les donnons ici tout au long :

Seigneur, si vous voulez, vous pouvez me guérir !

Seigneur, je ne suis pas digne que vous entriez dans ma maison (que vous vous occupiez de moi), mais dites seulement une parole et mon enfant sera guéri (*ou bien : et je serai guéri*) !

Seigneur, sauvez-nous, nous périssons !

Ayez pitié de nous, fils de David !

Seigneur, sauvez-moi !

Seigneur, aidez-moi !

Seigneur, ma fille est à l'extrémité, venez, imposez-lui les mains, qu'elle soit sauvée et qu'elle vive !

Jésus, fils de David, ayez pitié de nous !

Seigneur, faites que je voie !

Maître, nous périssons !

Seigneur, voici celui que vous aimez, qui est malade !

Jésus, notre maître, ayez pitié de nous !

Hosanna au fils de David ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !

Voilà que, la bénédiction donnée aux infirmes de la Grotte, le cortège reprit sa marche vers les piscines. Ce fut là que l'émotion fut portée à son comble. Cinq ou six mille personnes tombèrent à genoux, les bras en croix, et s'écrièrent avec un ensemble parfait : Hosanna ! Hosanna au fils de David ! Béni soit celui qui vient au nom du